
　　　　　　　　

　3月9日(土)に第３回目の三者懇談会を開催し、35名の保護者に参加いただきました。

　今回は、４月から始まる合同保育に関する報告や、移管後の園名について提案がありました。

おふ

　　   　民営化に関するご意見、ご要望は下記までお願いします。
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　社会福祉法人耀き福祉会の理事長から、４月から岸部保育園に来られる前田保育士と大野保育

士、川端保育士の紹介がありました。3人の保育士は、それぞれ移管後の園長、主任、クラス担任

を予定しています。また、来年１月から合同保育に参加される近藤保育士と細谷栄養士の紹介も

ありました。近藤保育士と細谷栄養士が正式に合同保育に参加されるのは来年１月からですが、

それまでにも行事などの際に岸部保育園に見学に来られます。

　続いて、岸部保育園長から、合同保育の内容について説明を行いました。合同保育期間中に各

保育士に入っていただくクラスや、それぞれの時期での保育内容と大切にしていることなどを

しっかりと引継いでいくことが伝えられました。

　また、耀き福祉会から、移管後の園名を「保育園きしべキッズ」にしたいという提案があり、

「きしべ」の平仮名表記については、充てる漢字が複数あることや、可愛らしい印象にしたいと

の理由が伝えられました。今回の三者懇談会での提案を受けて、４月２日に開催する父母の会総

会の場で、移管後の園名について話合っていただくことになりました。

　主な質疑応答の内容は以下のとおりです。市からの回答を、[市]と、耀き福祉会からの回答を、

[耀]と表記しています。

　・岸部保育園で来年度に実施する修繕内容を教えてほしい。

　　→［市］０歳児と１歳児の保育室と遊戯室、２歳児と５歳児のトイレ改修と、その他の箇所

　　　　　　を修繕するための予算を議会に提案している。岸部保育園長や耀き福祉会の意向を

　　　　　　聞きながら、可能な限り対応していきたい。

　・移管後の父母の会の活動がどのようになるのか教えてほしい。

　　→［耀］父母の会の活動については、園が決めることではなく、父母の会自身が方向性を

　　　　　　決めていくことが前提と考えている。必要に応じて話合いを行っていきたい。

　三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

三者懇談会での質疑応答

合同保育に関する事項、移管後の園名について

【お問合せ】 
     児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当 
     Tel:06-6384-3104  Fax:06-6384-2105 
     E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp 

吹田市の公立

保育所の民営

化についての

Webサイトはこ

ちらです 
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次回の三者懇談会開催については、開催日時が決まり次第お伝えいたします。 


